

Ressort: Sport

DFB-Präsident Niersbach ins Exekutivkomitee der UEFA gewählt

London, 24.05.2013, 13:42 Uhr

GDN - Die Europäische Fußball-Union (UEFA) hat DFB-Präsident Wolfgang Niersbach auf ihrem Kongress in London in das Exekutivkomitee gewählt. Das teilte der DFB am Freitag mit.

Die Delegierten der 53 europäischen Nationalverbände votierten per Akklamation für Niersbach, der sich als einer von acht Kandidaten zur Wahl gestellt hatte. Niersbach tritt damit die Nachfolge des ehemaligen DFB-Präsidenten Theo Zwanziger an, der nicht mehr kandidierte. Niersbach ist seit März 2012 DFB-Präsident.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14453/dfb-praesident-niersbach-ins-exekutivkomitee-der-uefa-gewaehlt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619